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 Anfragen-Nr.   

 EAF-0154/2024  

Einwohneranfrage 

Herr W. 
99817 Eisenach 

 

Betreff 

 

Einwohneranfrage - Multifunktionshalle O1 
 

 

I. Sachverhalt 
 
Hiermit mache ich von meinem Recht Gebrauch eine Einwohneranfrage zu einem bestimmten 
Thema, in dem Fall „die Multifunktionhalle 01“ zu stellen, die ja von der Frau 
Oberbürgermeisterin immer in den höchsten Tönen gelobt und in den hellsten Farben 
ausgemalt wird, welche positive Auswirkung diese auf die Stadt haben soll. Leider spricht die 
Frau Oberbürgermeisterin nie darüber, wie dies finanziert werden soll und welche Belastungen 
in den nächsten Jahrzehnten dadurch dem Bürger, Wähler und Steuerzahler entstehen. 
 
Mir erscheint dieses Mammutprojekt sehr blauäugig und auch ohne jegliche Sorgfalt für 
zukünftige Generationen. Daher bitte ich um Beantwortung, denn gerade wenn Wahlen 
anstehen, sollte der Bürger genau wissen, wofür zb. die einzelnen Stadträte als auch die Frau 
Oberbürgermeisterin und der Herr Bürgermeister stehen. 
 
II. Fragestellung 
 
1. Nach meinem Wissen liegt kein Betreibermodell vor, mit dem der kostendeckende Betrieb 

gewährleistet wird. Ist dem so? 
2. Nach meinem Wissen fehlt ebenfalls eine Kosten-Nutzen-Analyse, um überhaupt die 

Notwendigkeit dieses Projektes für die Stadt beurteilen zu können. Ist dem so? 
3. Nach meinem Wissen liegt keine Studie oder Analyse vor, welche Unterhaltskosten nach 

Bau und Inbetriebnahme jährlich der Stadt, dem Bürger und Steuerzahler durch die 
Multifunktionshalle kurz- mittel- und langfristig entstehen. Bitte nennen Sie mir konkret 
kalkulierte Zahlen, ich denke, darauf hat der Bürger ein Recht. 

4. Nach meinem Wissen soll die Multifunktionhalle als Schul- und Vereinsport- als auch 
Veranstaltungshalle genutzt werden. Warum befindet sich im Bauauschuß kein einziger 
Vertreter aus den Schulen oder Veranstaltungssektor, um deren Wünsche zu 
berücksichtigen sondern nur ein Vertreter des bezahlten Sports? 

5. Nach meinem Wissen fordert der THSV Eisenach den Einbau von VIP Logen. Ist dem so und 
sollen diese mit Steuergeldern finanziert werden? 
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99817 Eisenach 

 

 


